



Tres elecciones sobre la sociedad postindustrial /

Cohen, Daniel

Katz,
D.L. 2007

Monografía

A imagen de la sociedad feudal, la sociedad industrial del siglo XX -construida en torno de la gran firma industrial- vinculó un modo de producción y un modo de protección, y resolvió así, con la cuestión económica, la cuestión social. La sociedad postindustrial, afirma Daniel Cohen en esta obra, 'organiza científicamente la destrucción de esa sociedad industrial'. El capitalismo del siglo XXI consagra la separación de producción y protección y, en 'una inversión... Etc

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTQ2MzY5OTE>

Título: Tres elecciones sobre la sociedad postindustrial Daniel Cohen ; traducido por Víctor Goldstein

Editorial: Madrid Katz D.L. 2007

Descripción física: 130 p. 18 cm

Tipo Audiovisual: Economía internacional

Mención de serie: Difusión 1006

ISBN: 8496859053

Materia: Sociología industrial Globalización

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es